

Raul Castro félicite le Nicaragua pour le 37e anniversaire de la Révolution sandiniste



La Havane, 20 juillet, (RHC).- Le président Raul Castro, a adressé un message de félicitations au peuple et au gouvernement du Nicaragua à l'occasion du 37e anniversaire de la Révolution sandiniste.

Des milliers de Nicaraguayens rassemblés à Managua pour l'occasion, ont interrompu avec leurs applaudissements Miguel Diaz-Canel, premier vice-président cubain qui a donné lecture du message de Raul Castro.

Le président cubain souligne, dans son message, les acquis politiques, économiques et sociaux du gouvernement de Daniel Ortega et la solidarité du peuple et du gouvernement cubain.

«Tout le long de ces années de lutte, nous avons noué des liens d'amitié, de solidarité et de coopération indestructibles. Nous sommes fiers de partager avec vous la même tranchée révolutionnaire et anti-impérialiste, de travailler pour le développement durable, la justice sociale et l'égalité, l'intégration et l'unité de «Notre Amérique»

S'adressant au président Daniel Ortega, Raul Castro concluait ainsi son message de félicitations.

«Reçois, au nom de Fidel, à mon nom et à celui de notre peuple et de notre gouvernement, un salut fraternel et solidaire dans la conviction du fait que la Révolution sandiniste continuera d'avancer victorieuse et qu'elle comptera toujours avec l'appui inconditionnel de la Révolution cubaine»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/100508-raul-castro-felicite-le-nicaragua-pour-le-37e-anniversaire-de-la-revolution-sandiniste>



Radio Habana Cuba